

Bericht des JU-Bezirksverbandes Ostfriesland zum Bezirksparteitag II/2022

Der jetzige Bezirksvorstand der Jungen Union Ostfriesland wurde am 06.08.2021 in Weener gewählt. Der Vorstand wird erneut von Malte Blümel (KV Leer) geleitet. Die Arbeit des Vorstandes war in den letzten zwei Jahren von Corona geprägt, deutlich merkbar an vermehrt digitalen Sitzungen, und durchzogen von drei bedeutenden Wahlen.

Dennoch blieb Zeit, sich auszutauschen und zu diskutieren. So setzte sich die JU Ostfriesland für die Einführung von Corona-Freisemestern für Studentinnen und Studenten ein. Außerdem kritisierte sie laut Entscheidungen der Landkreise in Sachen Unterricht während Corona.

Die Sitzungen der JU Ostfriesland finden regelmäßig statt, wobei der Tagungsort in nach Kreisverbänden rotiert. Der Bezirksverband hat sich als Ziel gesetzt, ein Ansprechpartner für die Kreisverbände zu sein und ihnen mit Rat und Tat zur Seite zu stehen. Die Vernetzung und Unterstützung der Kreisverbände untereinander ist ein Kernanliegen der JU Ostfriesland. So ist die WhatsApp-Gruppe des Bezirksverbandes stets Diskussionsplattform und Wahlkampf-Aktivierer.

Kommunalwahl & Bundestagswahl 2021

Bei der Kommunalwahl 2021 traten 15 JÜlerinnen und JÜler an. Von ihnen sind acht in die kommunalen Parlamente gewählt worden. Da der Kommunal- und Bundestagswahlkampf größtenteils parallel ablief, standen die JÜlerinnen und JÜler des Bezirksverbandes nicht nur für sich selbst und ihre Kollegen, sondern auch für unsere Bundestagskandidaten an den Ständen und nahmen an verschiedenen Veranstaltungen teil.

Landtagswahl 2022

Die diesjährige Landtagswahl steht im Zeichen verschiedener Herausforderungen. Dennoch muss man auch sagen: Die Stimmung bietet für die CDU eine große Chance, die es zu nutzen gilt. Die JU Ostfriesland unterstützt die ostfriesischen Kandidaten bei ihrer Kandidatur. Viele JÜlerinnen und JÜler sind in den Wahlkampfteams aktiv und bringen sich aktiv in den Wahlkampf ein. Außerdem führte die JU Ostfriesland in Emden ein Grillen mit Gerold Verlee durch, in Aurich traf sie sich zum Abendessen mit Diskussionsrunde mit Saskia Buschmann. Am 28.09.22 gab es eine Haustürwahlkampf-Aktion in Aurich mit Saskia Buschmann.

Bezirkstag 2022

Der diesjährige Bezirkstag fand am 10.09. in Timmel statt. In gemütlicher Runde wurde gegrillt. Außerdem war Dieter Baumann zu Gast, der einen Impulsvortrag hielt und sich den Fragen der Anwesenden stellte.

Sonstiges

Die JU hat die ostfriesische Flagge auch auf Veranstaltungen in benachbarten Verbänden und auf Landesebene hochgehalten. 2021 trafen sich Delegierte zum Niedersachsentag in Hildesheim, um dort über Anträge abzustimmen und unter

anderem den damals potentiellen Kanzlerkandidaten Jens Spahn und Armin Laschet zuzuhören. Auch die JU Ostfriesland reichte dort erfolgreich Anträge ein.

Beim Happy nJU Year in Wildeshausen im März 2022 wurden in verschiedenen Seminaren Forderungspapiere erarbeitet. In Vechta war die JU Ostfriesland beim JU Ball mit Paartanzwettbewerb dabei – und konnte mit zwei Tanzpaaren Platz 3 und Platz 4 sichern (bei 21 angetretenen Paaren!).

Auch in diesem Jahr werden JUler aus Ostfriesland am Niedersachsentag am 05.-06.11. teilnehmen, dessen Vorbereitungen schon voll im Gange sind. Auch hier wird die JU Ostfriesland eigene Anträge aus diversen Bereichen stellen.

Weener, im September 2022

Meike Lübbers
Bezirksgeschäftsführerin